



Proposition de zones d'embâcles et de cônes alluviaux potentiels

Document de travail pour consultation (non entériné)

Zone d'embâcle: La débâcle des embâcles de glace est l'une des causes d'inondation recensées dans la MRC de Charlevoix. Ces zones ont été sélectionnées pour assurer une protection des biens et des personnes à l'intérieur de ces sites vulnérables.

Cônes alluviaux potentiels: Bien que potentiels, ces milieux hydriques ont été sélectionnés, puisqu'ils pourraient constituer un risque pour la sécurité publique. En effet, l'écoulement de l'eau dans ces secteurs est instable d'un point de vue géologique. L'avis de spécialistes pourrait confirmer ou infirmer le risque dans ces secteurs.

